

# *Fiscalía General de la República de Cuba celebra su aniversario 48*

---

*Image not found or type unknown*



**Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC**

La Habana, 23 dic (RHC) La Fiscalía General de la República de Cuba (FGR) celebró este jueves el aniversario 48 de su fundación con un reconocimiento a sus trabajadores, inmersos en un proceso de reformas legislativas.

En el acto político cultural, efectuado en la sala Charles Chaplin, de La Habana, se entregaron sellos conmemorativos a quienes tienen desde 10 hasta 40 años de permanencia en sus filas, en la defensa de la legalidad y la Revolución.

Entre los distinguidos por las tres décadas de trabajo en ese órgano del Estado estuvieron la Fiscal General, Yamila Peña, y José Luis Toledo, presidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento).

La fiscal jefa de departamento de la Dirección de Cuadros de la FGR, Liuba García, quien cumplió 25 años de servicio, expresó a la prensa el orgullo de pertenecer a ese órgano que se caracteriza por el humanismo, la sensibilidad y el apego a la Ley, en función del bienestar y la seguridad de la población.

“Es una labor que implica sacrificio, abnegación, pero ejercemos con elevado compromiso, sobre todo en el trascendental momento que vive el país debido a los cambios legislativos en curso, lo cual exige mayor preparación y responsabilidad”, apuntó. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/280754-fiscalia-general-de-la-republica-de-cuba-celebra-su-aniversario-48>



**Radio Habana Cuba**